
Compte-rendu de la  réunion
du Comité de Quartier « La Rivaux- Les Riaumes »

du  Lundi  14 avril 2025
-----------------------------

Étaient présents:
 Christian Civade, Annabelle Jardine, Jacques Levasseur, Gilles Magner.
Nicolas Bonjean : Conseiller Municipal, Comités de Quartier.
Alexis Vallent: Conseiller Municipal, Nouveau Référent Municipal de notre comité.

Étaient absents:
Jean-Louis ANTONY: Adjoint au maire, Référent Municipal de notre comité.
 Dominique BRUN

Secrétaire de séance: Jacques Levasseur.

> Précisions de Nicolas Bonjean, représentant la Mairie de Volvic: 
- La réservation de la Cafétéria du Complexe Sportif de Volvic est possible sans réserver le 
complexe sportif.

- Le wifi du Complexe Sportif est disponible, les codes d’accès sont fournis par la concierge.

- Suggestion d’installation d’une aire de jeux et de bancs dans l’espace vert de l’impasse des 
Riaumes. Un sondage va être envoyé aux riverains.

- La déchetterie végétaux de la ville, route de Marsat, va arriver à saturation. Une solution sera 
envisagée pour libérer de l’espace. Les containers de végétaux du cimetière de Volvic y sont 
déposés ainsi que des déchets de tontes. Un tri doit s’effectuer  car ce ne sont pas uniquement 
des déchets verts qui sont déposés dans les poubelles du cimetière.

 
> Sujets abordés: 
- 3 bancs en bois vont être installés sur les chemins qui entourent notre quartier.

- Le comité souhaiterait que des bandes jaunes soient apposées sur les trottoirs de la Route de 
Marsat en partant des feux tricolores du carrefour de la caserne des pompiers jusqu’au premier 
chemin et première voie.

- Nous envisageons une demi-journée rencontre des habitants du quartier, découverte des 
chemins et pot de l’amitié le dimanche matin 29 juin 2025. Le comité de Quartier va se réunir 
pour la préparation de cette rencontre.

Si d'autres personnes du Quartier des Riaumes désirent intégrer le groupe du Comité, elles seront les 
bienvenues.


